

Protokollauszug **Sondersitzung der Bezirksvertretung Aachen-Richterich vom 29.06.2005**

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

Aus dem Zuhörerkreis wurde folgende Frage an die Verwaltung gestellt von:

Frau Renate Drehsen-Müller, wohnhaft Aachen, Banker-Feld-Str. 2 betreffend das aufgestellte Verkehrszeichen 30 in der unteren Horbacher Straße:

„Warum ist das Verkehrszeichen 30 erst nach der Einmündung Horbacher Straße/Vetschauer Weg am Ende der dortigen Bushaltestelle stadteinwärts aufgestellt?“ Diese Frage wird von der Verwaltung demnächst schriftlich beantwortet.

2. Frage von Frau Josefine Grotenrath, wohnhaft Aachen, Horbacher Str. 108, gerichtet an die Verwaltung:

„Wann werden nach Einführung der Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h in der Horbacher Straße Geschwindigkeitsmessungen vorgenommen?“

Diese Frage wurde verwaltungsseitig mit Hinweis auf die spätere Beratung des Tagesordnungspunktes 6 „Geschwindigkeitsmessungen Horbacher Straße in Alt-Richterich“ mündlich beantwortet.

Beschluss: